

Wir sagen Herzlichen Dank!



Team JOHA am 10. Mai beim Jugendmannschaftspokal

Im Namen des Vorstands, aller Eltern, Kinder und Jugendlichen danke ich herzlich den Firmen



und insbesondere unseren Clubmitgliedern Tanja Oberle und Oliver Eberle für die großzügige Spende an den Förderverein Drive4Golf.

Danke auch an den Förderverein, der uns ermöglichte, für alle Kinder und Jugendlichen im Training Polos zu beschaffen und für die Spielerinnen und Spieler des Teams JOHA auf Wunsch auch Softshelljacken.

Uschi Meiler

Jugendwartin